
 

 

 

 

本日の卓話 「最近やってる事」   当クラブ会員  南部 淳さん 

 

  

今年度の例会は今日を含めて、愈々あと 9 回となりました。いい加減慣れてきた筈にも拘わらず、先週の例

会は食事をお取りいただく時間が短くなり、たいへん失礼いたしました。 

先週はホットな聖火リレーの朗報をお伝えするので精一杯で失態をやらかしましたが、今週も引き続き皆さ

んご存じの朗報、ビッグニュースがありました。松山 英樹選手、マスターズ優勝おめでとうございます。

今日は残念ながらご本人の１分間スピーチはありません。 

さて、話しは戻りますが、先ほど申し上げた通り、今年度はあと僅かとなりました。この時期に活動を振り

返り、今年度中に出来ることと共に、また次年度に向け、タスキをしっかりお渡し出来るようにと考えまし

た。ご案内の通り、会長方針として「絆を紡ぐ」、そして「みんなで築こう 岡崎 RC」、また副題を「守破

離」としています。 

コロナ禍と言う先の読めない環境下でありながら、それぞれの委員会の皆さんがしっかりとした対応をして

いただきました。緊急事態宣言下で例会休会があったものの、その期間を除けば、おかげを持ち例会の開催

が滞りなく行われてきています。また、出席義務を課さないにも拘らず、例会への出席率もかなり高く、会

員の皆さんのご理解故と思います。まさしく「みんなで築いて」きていただいていることを実感し、感謝申

し上げます。 

ただ、コロナ禍を差し引いても、本当に「絆を紡ぐ」ことが出来ているかは、反省の余地がかなりありま

す。このことについて、ロータリー歴の長い会員の方々はある程度ご理解いただいているものと勝手に思っ

ています。ただ、取り分け新しく会員になられた方々に RC に入会される前に描いてみえたイメージ、また

ロータリーへの思いを教えていただきたいと考えています。現環境下で出来ること、出来ないことがありま

すが、折角のご縁で結ばれた皆さんとの思いは共有したいと願っています。年度末にお話しするようなこと

を先走ってしまいましたが、それぞれの委員長の皆さんには所属する委員の中でロータリー歴の短い皆さん

の意見を取りまとめて、第 6 回のクラブアッセンブリーでご報告いただければありがたく思います。ご無理

のない範囲内、もちろん匿名でけっこうですので、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

会員スピーチ（蜂須賀利雄さん）    （林 和夫さん） 

                

 

「新会員卓話」 

「私について」株式会社岡崎菅井保険代理店 代表取締役 菅井竜司さん 
まず先日名誉会員になられた、お父様のお話がございました。ご自身は岡崎市で生まれ育ち、
中学時代は野球部で頑張られたそうです。高校卒業後システムエンジニアについて学んだあ
と、トヨタ自動車関連の会社でランドクルーザーのデザイン等を担当されました。その影響も
ございまして車の運転が好きで、走行会にも参加されたそうです。大手保険代理店で研修を受
けた後、家業の保険業を継いで、岡崎青年会議所や岡崎市 PTA 連絡協議会などで役職に就き、
現在は岡崎商工会議所青年部でも活躍されています。 

「自己紹介」 社会保険労務士法人 Office Aim 鈴木 志信さん 

 豊田市の理髪店の家庭で生まれ、多種多様な職種で社会経験を積まれました。 
その中でお年寄りにお手伝いが出来る仕事を行いたいと思う事がきっかけで、現在の社業であ
る社会保険労務士・行政書士の勉強を、1 日 3～4 時間の睡眠時間で頑張り開業をされました。
現在は社業の他に終活カウンセラーとして、世の中の皆様が日々生きている事に感謝し役割を
終える事に対して、少しでも恐怖が和らげるように準備するお手伝いをされています。 

前回の卓話 

第 3412回例会（今年度 29回）   例会場：岡崎ニューグランドホテル 

第 3401回例会（今年度 18回） 

回回） 

前回の会長挨拶 

2021年 4月 21日 
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国際ロータリーテーマ 『ロータリーは機会の扉を開く』 

岡崎ロータリー会長方針 『絆を紡ぐ みんなで築こう 岡崎ロータリークラブ ～守破離～』 




